



Deux semaines après avoir présidé la cérémonie d'ouverture de la réunion de haut niveau relative à la signature des accords bilatéraux entre les régulateurs des Télécommunications de la zone Cemac à Douala, la Ministre des Postes et télécommunications de nouveau dans la cité économique du Cameroun.

Ce lundi 22 novembre 2021, elle s'y est rendue pour visiter les infrastructures de télécommunications et TIC dans les espaces média des stades de compétition et d'entraînement de la CAN TOTAL ÉNERGIES 2021.

En rappel, Douala est l'une des cinq villes hôtes des matches de la phase finale de la 33^e édition de Coupe d'Afrique des Nations, compétition qu'organisera le Cameroun du 09 janvier au 06 février 2022.